

Kreator	2020	16.00 WIB.	
Rapat Pra Pencocokan Piutang (Pra Verifikasi)	Selasa, 02 Juni 2020	Pukul 10.00 WIB s.d. selesai.	Kantor Pengurus.
Batas Akhir Verifikasi Pajak dan Rapat Pencocokan Piutang (Verifikasi)	Selasa, 09 Juni 2020	Pukul 10.00 WIB s.d. selesai.	Pengadilan Niaga pada PN Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No.24-28 Jakarta Pusat.
Rapat Pembahasan Rencana/ Proposal Perdamaian	Senin, 15 Juni 2020	Pukul 10.00 WIB s.d. selesai.	Pengadilan Niaga pada PN Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No.24-28 Jakarta Pusat.
Rapat Pemungutan Suara (Voting) atas Pemberian PKPU Tetap atau terhadap Rencana/ Proposal Perdamaian	Selasa, 16 Juni 2020	Pukul 10.00 WIB s.d. selesai.	Pengadilan Niaga pada PN Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No.24-28 Jakarta Pusat.

Untuk itu kami mengundang Pemohon PKPU/ Debitor dan Para Kreditor untuk menghadiri Rapat-rapat PKPU tersebut, termasuk Sidang/ Rapat Permusyawaratan Hakim berdasarkan amar putusan PKPU tersebut di atas, yaitu pada hari Rabu, 17 Juni 2020, Pukul 09.00 WIB s.d. selesai, bertempat di Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No. 24-28 Jakarta Pusat; dan bagi Para Kreditor yang hendak mengajukan tagihan agar disertai dengan bukti-bukti pendukung yang cukup dan dengan memperlihatkan asli bukti sebagaimana dimaksud pada hari dan jam kerja di Kantor Pengurus yang beralamat di:

Law Office MUHAMMAD DENI&Partners (MDP Law Office),
Wisma Nugraha, Lantai 2, Ruang 201, Jl. Raden Saleh Raya No. 6,
Jakarta Pusat 10430, DKI Jakarta. Hp 0813 2244 9090,
Email: pengurusctadvantacetchnology@gmail.com

Demikian pengumuman ini disampaikan dan berlaku juga sebagai pemberitahuan sekaligus undangan bagi Debitor, Para Kreditor, Kantor Pajak setempat dan pihak-pihak lainnya yang berkepentingan.

Jakarta, 11 Mei 2020

Pengurus PT. CT ADVANCE TECHNOLOGY (dalam PKPU)
MUHAMMAD DENI, S.H., M.H.

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT DIGI ASIA BIOS, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") bermaksud untuk mengalihkan seluruh saham yang dimilikinya dalam Perseroan kepada Heri Sunaryadi dan/atau pihak lainnya yang ditunjuk olehnya. Kepada para kreditor dan pihak-pihak yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada:

PT DIGI ASIA BIOS

Prudential Centre Lt. 5 Unit B,
Kota Kasablanka
Jl. Casablanca Raya Kav. 88,
Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 11 Mei 2020

RALAT

LAPORAN KEUANGAN PT LIONMESH PRIMA Tbk

Sehubungan dengan adanya kesalahan pada laporan keuangan PT Lionmesh Prima Tbk.

Tertulis :

Jakarta, 8 Mei 2020

PT LION METAL WORKS Tbk

Seharusnya :

Jakarta, 8 Mei 2020

PT LIONMESH PRIMA Tbk

Demikian Ralat ini dibuat untuk memperbaiki kesalahan iklan yang terbit pada tanggal 8 Mei 2020 di harian Terbit.

penumpang harus sudah berada di bandara 3-4 jam sebelum jadwal keberangkatan.

Director of Operations and Services PT Angkasa Pura II (Persero) Muhamad Wasid mengatakan prosedur baru itu dijalankan di seluruh bandara yang dikelola perseroan dengan menyesuaikan situasi dan kondisi di lapangan.

"Prosedur baru dalam memproses keberangkatan penumpang itu ditetapkan guna memastikan terpenuhinya ketentuan dan syarat di

Ditjen Perhubungan Udara Kementerian Perhubungan," katanya, Sabtu (9/5/2020).

Ia menyampaikan prosedur baru dijalankan secara ketat dengan tahapan yang detail. Calon penumpang pesawat diminta sudah hadir di bandara 3-4 jam sebelum jadwal keberangkatan. "Prosedur baru ini juga dapat terlaksana karena koordinasi intensif dari seluruh stakeholder kebandarudaraan seperti Kantor Kesehatan Pelabuhan, TNI dan Polri, otoritas banda-

wajib dipenuhi, seperti tertuang dalam Surat Edaran (SE) Nomor 4 Tahun 2020 tentang Kriteria Pembatasan Perjalanan Orang Dalam Rangka Percepatan Penanganan COVID-19 yang diterbitkan Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19.

Sejalan dengan dibukanya penerbangan guna mengatasi COVID-19 ini, bandara-bandara PT Angkasa Pura II menetapkan prosedur baru untuk keberangkatan penumpang.